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&!'%()")*“我
们已经向祖龙公司下达暂停

建设‘华夏第一祖龙’并限期
补办环评手续的通知。”28日
下午，郑州市环保局一位负责
人向记者透露。对此，祖龙公
司负责人表示，如果因为环评
问题不能在始祖山上建龙，他
们将选择其他城市。

另据记者调查，开工近
五年、初步规划投资达 3亿
元人民币的 “华夏第一祖
龙”除了没有经过环评外，目
前该项目还没有经过河南省
发改委的核准。
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近日，郑州市环保局透

露，该项目尚未通过环保测
评，郑州市环保局组织的环
评专家也到达始祖山施工现
场进行调查。

郑州市环保局一位负责
人告诉记者，由于祖龙公司
此前递交的申报项目材料不

齐全，环保局还没有为其安
排环评。3月 27日，环保局

相关部门得知“祖龙”开建
的消息后，马上派人赶往施

工现场，按照环评法的规定，
向祖龙公司下达了停建通知，
要求祖龙公司停止建设，并限
期两个月内补办环评手续。将
来是继续建设还是拆除，将参
照环评结果才能确定。
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针对环保局的停建令，

祖龙公司副董事长李雄称，
“华夏第一祖龙” 项目已经
在新郑市发改委 “同意备
案”，并上报河南省发改委。

记者随后登录河南省发
改委的“省企业投资项目备案
系统”，从中查询到了“华夏

第一祖龙”项目备案公示。公
示显示，新郑市发改委2月5
日表示“同意备案”，但河南
省发改委 2月 6日的意见却
是“社会事业项目不允许备
案，只许核准或审批”。在发
改委核准之前，项目还须通过

环评，满足土地政策等条件，
发改委才能给予核准意见。

河南省发改委的一位工
作人员说，这个项目必须通过

发改委的核准后才可以开工
建设，仅仅备案并不等于同意
其可以开建。在发改委核准之
前就开工，属于违规操作。
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针对环保局的暂停建设

通知，祖龙公司副董事长李
雄告诉记者：“如果环评通不
过，那我们还可以把龙建到
其他城市。现在已经有十多
个城市向我们提出这样的邀
请。”但当记者询问有哪些城
市提出过邀请时，李雄表示

目前还不宜公开。李雄认为，
“祖龙”项目建成后不仅可
以创造100多项吉尼斯世界
纪录，还会成为“中国最大的
龙文化博物馆”。“‘华夏第
一祖龙’项目的环保问题其
实是第二位的，我们第一位

考虑的还是其历史意义。”
如果异地重建，谁来承

担资金的损失？李雄表示：
“建巨龙绝不是为了赚钱，而

是为了宏扬某种意义”。李雄
说，该项目得到新郑市商务

局的大力支持，已成为重点
招商引资项目。但该商务局
信息科一位工作人员告诉记
者，商务局并未参与该项目
的招商引资。
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按照祖龙公司两位负责

人的说法，“华夏祖龙”是得
到了新郑市政府的大力支持。

祖龙公司副董事长李雄告
诉记者，“华夏第一祖龙”的建
设还牵涉到山上部分山民的搬
迁问题，“政府承诺给他们安置
住宅，这不就证明政府是大力

支持我们的吗？至于政府的支
持力度，你可以去问。”

新郑市有关部门负责人
说，修建“华夏祖龙”纯粹是
个人行为，和新郑市政府无
关，政府没有对这个项目投入
过一分钱，他们对媒体说有政

府大力支持，是政府重大工
程，纯粹是想借政府来进行炒
作，以吸引更多的投资。
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2002年，薛先生花 6.68

万元购买了一辆面包车。
2004年7月31日下午，薛先
生开车到单位上班。车行至郑
州市管城街，遇到前方堵车，
急着上班的他就将车停在了
路边的人行道上，步行到单
位。下班后，薛先生去取车，汽

车却不见了。他在现场没有看
到任何提醒信息，就报了警，
并通知了保险公司。

民警在现场勘察后，对
此以盗窃案立案侦查。保险
公司也对现场进行了勘察和
取证。2005年 1月中旬，失

踪车辆仍未找到，保险公司
赔付了4.36万元。薛先生说
他因此赔进去了两万多元。

W,X

LMYZ[\]^

2006年11月，也就是距

离薛先生汽车失踪 28个月
后，一个同事偶然在郑州市
体育馆附近发现了薛先生丢
失的车，便立即通知了他。

薛先生赶到现场，果然
发现了自己的车。车身颜色、
牌照都没变，车内的座套、方

向盘套和车锁却被更换了。
驾车的司机是一名 40多岁
的男子，身穿城管执法的制
服。该男子声称，他是管城区
城管执法局的工作人员，这
是城管扣的车，是领导让他

开的。在其出示的行驶证上，
写的还是薛先生的名字。

薛先生立即报警。后来，
该车被民警暂扣。薛先生查
看汽车的里程表发现，该车
自失踪以后，已经被人开了
两万多公里。

按照保险公司当初对薛
先生的理赔协议，赔付之后，

该车的所有权将属于保险公
司。薛先生说：“在处理保险
赔偿时我损失了两万多元。
这都是因为城管在拖车之后
没有通知我。”薛先生要求城
管赔偿其损失，并公开道歉。
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3月 2日下午，管城区城

管执法局办公室主任能玉生
告诉记者，当初，该车违法停
放在人行道上，妨碍了市民
通行，于是该局拖车中队前
去处理。执法人员到现场后，
在地面上用粉笔写下“该车
已被拖走”字样并留下了电

话，但此后一直未见车主前
来接受处理。2006年 11月
中旬，局里接到一个紧急任
务，但由于局机动中队的车

辆损坏，又没有其他车辆可
以调配，所以临时使用了薛

先生的车，而且仅此一次。至
于里程表为何多了两万多公
里，内饰、车锁为何被更换，
他说自己不清楚。

记者问：“地上的粉笔字
很容易会被抹掉。城管是否
有其他告知车主的方式呢？”

能主任说，目前郑州市的
城管基本上都是用粉笔字来
告知的。“没有规定要求我们
必须用其他方式通知车主。”
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据记者了解，目前不少

城市的城管部门拖走违章机
动车后，都是用粉笔字告知
的方式来通知车主。对此，有
法律专业人士依据法律指
出，城管拖车后，必须通知到
车主，仅“粉笔字告知”，处
罚程序明显违反《行政处罚

法》的规定。
3月 6日，记者又采访了

管城区城管执法局的业务指
导部门郑州市城管执法局。

该局主管局长孟志超
说，管城区城管拖走违章车

辆，长时间没有通知车主，并
且私自使用被拖车辆，很明

显是错误的。孟志超还表示，
该局目前已经责成管城区城
管成立专门机构处理薛先生
的问题。3月7日，薛先生告
诉记者，管城区城管已经向
薛先生赔付了经济损失，并
当面赔礼道歉。
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近日，记者收到郑州市

城管执法局对此事件中有关
责任人的处理情况说明。

据郑州市城管执法局调
查，薛先生的车被管城区城
管执法局拖走后，一直在区
城管停车场停放。2005年 5
月，停车场原临时工刘某私

自将该车打开使用，后被区
城管办公室收回封存。后来，
由于近两年区城管相关领导
多次变动，造成此事一直没
有得到妥善处理。2006年12
月 25日，区城管办公室负责
车辆管理的副主任又将该车

交给机动中队使用，然后被
车主在街头发现并报警。

郑州市城管执法局表
示，管城区城管执法局停车
场私自动用车辆的工作人员
已经于 2006年 11月被清
退，原分管拖车工作的副局

长也于2005年调离，现办公
室主任能玉生、副主任杨朝
辉私自安排使用被拖车辆被
警告处分。
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%& 最高人民法院副院长曹

建明日前表示，要针对行政审
判的特点，完善各种监督制约
机制，防止和严肃查处利用司
法权与行政权进行 “权权交
易”的行为，坚决纠正损害行
政相对人利益的不正之风。曹
建明是在第五次全国行政审

判工作会议上作上述表示的。
近年来不仅行政争议呈

现增多的趋势，群体性行政争
议也比较突出。特别是由农村
土地征收、城市房屋拆迁、劳

动和社会保障、等社会热点问
题引发的群体性行政争议。曹

建明强调，各级人民法院要充
分认清当前群体性行政争议
日趋增多的严峻形势，不断提
高依法妥善处理好群体性行
政案件的司法能力。

曹建明要求，他要求各级
人民法院注意处理好司法权与

行政权的关系。“人民法院不
得参与行政机关对具体行政案
件的处理，不得参加行政机关
组织的具体执法活动，以保持
司法的中立性和公信力。”
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) *+ ,-!国务院新闻办

公室 !" 日举行新闻发布会"

公布了国务院 !##$年年初审
议通过的#少数民族事业$十
一五%规划&"这是新中国成立
以来首个专门就少数民族事
业发展制定的相关规划'

根据规划" 到 !#%# 年我

国少数民族事业要实现的 &

大主要预期指标是(民族自治
地方城镇居民人均可支配收
入和农村居民人均纯收入年

均增长速度高于全国平均水
平 %个百分点"城乡居民收入

之比保持现有水平)民族自治
地方$普九%人口覆盖率达到
"'(以上)少数民族婴儿死亡
率比 !##'年下降 ')等'

我国长期以来高度重视
各民族地区和睦相处'国家民
委 !"日发布的 #少数民族事

业$十一五%规划&指出"我国
将建立民族关系监测系统"制
定处置涉及民族因素突发性
事件的应急预案'
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'() ./0&卫生部副

部长马晓伟 !" 日在 !##$ 年
医院管理年暨全国医政工作
会议上要求"医生不要一味追
求开新药"而是要根据病人的
实际情况"在保证治疗质量的
前提下尽量多开常用药'

马晓伟指出"近几年"$不

合理用药现象在我国仍然比
较严重'%马晓伟透露"新修订
的#处方管理办法&将于 !##$

年 '月实施"要求各地加强处
方规范化管理"实行按药品通

用名处方"对开具不合理处方
的医师要进行警告'

马晓伟指出"医院要坚持
合理检查*因病施治*合理收
费'$医生要为患者精打细算"

根据病人的实际情况合理选
择治疗方案及医用耗材"尽量
降低病人费用' %

他要求医生开药时不要一

味求新"应根据医院的传统*风
格" 最主要的还是根据病人的
病情开药"而且多开常用药*基
本药" 在保证治疗质量的前提
下尽量做到安全*有效*廉价'
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积极探索行政案件诉讼

协调新机制'特别是对因农村
土地征收* 城市房屋拆迁*企
业改制* 劳动和社会保障*资
源环保等社会热点问题引发
的群体性行政争议"要注意最
大限度地采取协调方式处理"

以妥善化解行政争议'
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日本驻华使馆通知 "自

!""# 年 $ 月 % 日起" 日本对
持因私和公务普通护照的中
国公民申办赴日签证的费用
作了调整'略微降低了部分签
证的办理费用'
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国家商务部日前出台的

《关于网上交易的指导意见
(暂行)》规定，在网上订立合

同时，交易各方可采用电子邮
件、网上交流等方式，且交易
各方可以自行保存各类交易
记录，以作为纠纷处理时的证
据。 !'%(¢"
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人事部等16个部门日前

联合下发的一份通知显示，今
后海外高层次留学人才回国工
作，经有关主管部门批准，可不
受编制、户口等限制，其子女高
考可优先录取$ 'vw
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据湖南省人民检察院介

绍，郴州市人民检察院原副检
察长陈瑶云、徐望实因涉嫌职
务犯罪，经湖南省检察院批
准，日前被执行逮捕。'vw
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国将大力推进以建立城乡统一
的户口登记制度为重点的户籍
管理制度改革" 逐步取消农业
户口* 非农业户口的二元户口
性质"实现公民身份平等'

这是记者从 !"日在北京
召开的全国治安管理工作会

议上了解到的'

记者从公安部获悉 "河
北*辽宁*山东*广西*重庆等
%! 个省+自治区*直辖市!近
年来取消了农业户口和非农
业户口的二元户口性质划分"

统一了城乡户口登记制度"统

称为居民户口'

此外"北京*上海两市下
发了本市农业人口转为非农

业人口实施意见"放宽了条件
限制)广东省的佛山*深圳*中
山等地将城镇化水平较高的
农村地区居民统一转为非农
业户口" 实行城市化管理"为
下一步统一城乡户口登记制
度奠定了基础'

公安部有关负责人指出"

我国还将以具有合法固定住
所为基本落户条件"进一步调
整户口迁移政策)完善暂住户
口登记" 探索建立居住证制
度)放宽夫妻投靠*老年人投
靠子女到城市落户的条件限
制"解决群众的实际困难'
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